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Звук чудес
Когда дьявол пытался уничтожить служение 
Рэйджина Вилсона, он вспомнил, как брат Хейгин 
однажды сказал ему: «Враг хочет украсть пома-
зание… Позволь Господу сражаться в этой битве. 
Любой ценой продолжай ходить в любви!»

«Я молюсь о том, 
чтобы меня помнили 
не за то, как я пел, 
а за то, как 
я ходил в любви».





— Мелани Хемри
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Уже в возрасте четырнадцати лет 
Рэйджин Вилсон очень любил музыку. 
Его семья жила в восточной части штата 
Теннесси возле гор Аппалачи. Люди, 
жившие там, всегда любили музыку. 
Очень часто они использовали само-
дельные музыкальные инструменты. 
Вскоре место, где жила семья Вилсона, 
стало государственным заповедником, 
поэтому им пришлось переехать в дру-
гое место. 

Семья Рэйджина переехала из штата 
Теннесси в штат Индиана. Его отец 
работал в газете. А мать была швеей. 
Рэйджин и четыре его сестры выросли в 
баптистской церкви.

Уже в возрасте тринадцати лет Рэйд-
жин начал петь в стиле кантри. Еще 
учась в школе, он путешествовал и пел 
на разных мероприятиях. Когда ему 
исполнилось четырнадцать лет, он отдал 
свою жизнь Иисусу. Именно тогда его 
музыка трансформировалась. Большая 
часть его песен все еще была в стиле 
кантри, но он добавил к ним и стиль 
госпел. 

Лонсо и Оскар были дуэтом, испол-
нявшим песни в стиле кантри. Рэйджин 
впервые услышал их, когда ему было 
семь лет. Они проводили конкурс талан-

тов, на который он записался. Побе-
дителю доставался контракт с фирмой 
звукозаписи и бесплатная запись ком-
позиции на музыкальной студии, кото-
рой владел легендарный исполнитель 
музыки в стиле кантри Джонни Кэш. 
Рэйджин мог только мечтать о том, 
чтобы победить в этом конкурсе. 

В тот день, когда объявили победи-
теля конкурса, Рэйджин едва не потерял 
сознание. Победителем оказался он, и с 
тех пор началась его песенная карьера! 

Рэйджин ходил туда-сюда, пока его 
родители читали контракт. Его сердце 
учащенно билось. Руки постоянно 
потели. Он подумал о том, что рас-
слабится и начнет праздновать уже 
после подписания контракта. Родители 
подошли к нему с серьезным выраже-
нием лица. 

«Вы подписали его?» – спросил Рэйд-
жин, не смея воздохнуть от радости.

«Нет, сынок, – ответил отец, в то 
время как мать обняла его. – Это пло-
хой контракт. Мы не будет подписывать 
его».

В одно мгновение весь мир для Рэйд-
жина рухнул. Он знал, что спорить бес-
полезно. Но почему?

Неужели он так и не сможет запи-
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на одной из музыкальных передач. 
В дополнение к этому мы давали 
по 350 концертов в год. У нас была 
только неделя отдыха на Рождество. 
Я пел с ними несколько лет. После 
этого я путешествовал с Карэном 
Витоном, который выступал на 
TBN».  

В 1984 году Рэйджина пригласили 
присоединиться к группе «Рэма», 
которая занималась хвалой и покло-
нением в Служении Кеннета Хей-
гина в городе Талса, штат Оклахома.

Обычно в группу брали выпуск-
н и ков  Б и бле йс ког о  кол лед ж а 
РЭМА, но хотя Рэйджин не был 
выпускником этого колледжа, им 
нужен был тенор, и его пригласили 
присоединиться.

Рэйджин говорит: «Я начал путе-
шествовать с братом Кеннетом Хей-
гином. Я был благословлен тем, что 
мог проводить много времени с 
ним во время путешествий и дома. 
Я начал встречаться с девушкой 
по имени Бэт, которая позже стала 
моей женой. В то время она учи-
лась в Библейском колледже РЭМА. 
Когда мы путешествовали, брат Хей-
гин часто приглашал нас к себе, и мы 
замечательно проводили время. Я 
очень ценил эти возможности».

Музыка создает 
атмосферу

«Еще в подростко-
вом возрасте я понял, 
что Бог давно знал 
секрет музыки – она 
создае т  определен-
ную атмосферу как в 
фильмах, так и во всем 
остальном. В фильмах 
музыка создает атмос-
феру того, что должно 
произойти. 

Во времена Ветхого 
Завета пророки часто 
призывали псалмопев-
цев, чтобы получить 
вдохновение. Музыка 
создавала атмосферу, 
в которой пророк слы-
шал Бога. Те из нас, 
кто пу тешествовали 
с братом Хейгином, 
очень хорошо знали 
об этом, и мы испол-
няли музыку, которая 
вдохновляла его, а не 
тех, кто посещал его 
собрания». 

На каждом собра-
нии брат Хейгин знал, 

на ком пребывает помазание. В 
большинстве случаев оно почивало 
на нем, и, будучи пророком, он начи-
нал действовать в чудесах, исцеле-
ниях и освобождениях.

Однако очень часто он обращался 
к музыкантам.

Он говорил: «Сегодня вечером 
помазание на вас. Просто продол-
жайте течь в Духе Святом».

На таких собраниях музыканты 
продолжали поклоняться на протя-
жении всего служения. Никто ни на 
кого не возлагал руки и не молился.

Рэйджин вспоминает один кон-
кретный случай, когда музыкаль-
ная группа «Рэма» приехала в город 
Бирмингем в штате Алабама на 
служение. Парамедики принесли 
на служение человека на носилках. 
Четыре человека приехали на инва-
лидных колясках. Был также чело-
век, получивший огнестрельное 
ранение, вследствие которого его 
парализовало». 

Через час после начала прослав-
ления человек, который получил 
огнестрельное ранение и был пара-
лизованным, поднялся и попытался 
идти, но упал. Он попытался снова 
пойти и упал. И хотя он был очень 
слабым, каждый раз он поднимался 
и делал новую попытку. 

К концу служения этот чело-
век уже очень быстро бегал вокруг 
сцены. 

На том служении произошло 
очень много чудес.

Трое из четырех, сидевших в 
инвалидных колясках, поднялись и 
также начали бегать. Даже параме-
дики, увидев это, отдали свою жизнь 
Иисусу.

Новые песни
Во время таких собраний музы-

канты получали новые песни с 
небес. Они пели и играли под вдох-
новением Духа Святого. Очень часто 
Кейт Мур садился за пианино и 
начинал петь новые песни.

Р эй д ж и н  в с пом и на е т :  « М ы 
не писали музыку. Мы получали 
музыку. Мы слышали ее в духе 
и исполняли. Мы просто добав-
ляли эти новые песни к нашему 
репертуару. 

В то же время я делал еще кое-что. 
С самого начала своей музыкальной 
карьеры я начал исследовать песни, 
которые исполнялись на служениях 
А. А. Алена, когда его лидерами 
прославления были Р. В. Шамбах и 
Нэнси Хармон. Мне очень хотелось 

сать композицию на студии Джонни 
Кэша?

Казалось, его жизнь закончилась.

Новое направление
Рэйджин объясняет: «Оглядыва-

ясь сегодня назад, я понимаю, что 
мои родители сделали правильный 
выбор. Конечно же, в то время я 
думал совсем иначе. Однако я был 
еще ребенком и мне нужно было 
продолжать учиться в школе и 
делать все то, что я делал раньше».

Вскоре после этого Рэйджин 
начал петь с группой Бобби Хэлмса. 
Хэлмс стал известным исполнителем 
после того, как в 1975 году записал 
христианскую песню, ставшую впо-
следствии очень известной. 

Рэйджин вспоминает: «Возмож-
ность петь с этой группой направила 
меня на правильный путь».

Для Рэйджина «правильный 
путь» означал переход от стиля кан-
три к стилю госпел.

Он объясняет: «Когда мне испол-
нилось восемнадцать лет, вся моя 
жизнь изменилась. Я исполнился 
Духом Святым и был призван в 
служение. Я начал путешествовать 
с христианской музыкальной груп-
пой. Какое-то время мы выступали 

Рэйджин с дочерью Софией (слева) 
и женой Бет

Рэйджин и Гэйвин Маклеод
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исполнять эту музыку. И я хотел, 
чтобы эти песни снова звучали на 
сцене.

Нэнси Хармон написала песню, 
которая называлась “Церковь, иску-
пленная кровью Иисуса”. Однажды 
она сказала мне: “Рэйджин, я думаю, 
что написала эту песню для тебя”. 
Я пел ее вместе со своей музыкаль-
ной группой и представил ее Кен-
нету Хейгину на одной из его кон-
ференций в 1985 году. Именно тогда 
музыка изменилась, и эта старая 
пятидесятническая музыка стала 
звучать вновь.

Когда мы начали исполнять эту 
песню, атмосфера в помещении кар-
динально изменилась. Люди непре-
рывно подпрыгивали, восклицали 
и прославляли Бога. Брат Хейгин 
продолжал говорить: “Спойте ее еще 
раз”. На первом собрании мы пели 
одну эту песню примерно 45 минут.

Она стала любимой песней брата 
Хейгина. Спустя годы, когда мы 
готовились к одной из очередных 
конференций, нам сказали: “Пожа-
луйста,  не исполняйте больше 
песню «Церковь, искупленная кро-

вью Иисуса». Все уже устали 
от нее. Пойте новые современные 
песни”.

Мы так и сделали. Но брат Хейгин 
остановил нас.

Он сказал нам: “Все это замеча-
тельно, но я хочу слышать ту старую 
песню”.

Услышав то, что он сказал, люди 
воскликнули от радости.

Он так любил эту песню, что спу-
стя много лет мы исполняли ее во 
время его похорон».

Мотив для служения
В 1979 году Рэйджин увидел пла-

кат в кабинете пастора, который 
изменил его жизнь. Там было напи-
сано: «Ты кормишь овец, потому что 
ты любишь их? Или же тебе просто 
нравится кормить овец?»

«Дру гими слов ами,  ч то  ты 
любишь больше, людей или служе-
ние? – объясняет Рейджин. – Влю-
бился ли ты в свой дар, в свое пома-
зание или в свое служение? Или же 
ты любишь людей?»

Рэйджин уже давно принял реше-
ние о том, что его мотивом в служе-

нии всегда будет любовь к людям. 
Он всегда был приятным и милым 
человеком. Добрым и любящим. Он 
никому не причинял боль. 

Но когда они с женой начали свое 
служение, из ниоткуда появились 
люди, которые выступили против 
них. Они приехали поговорить об 
этом с братом Хейгином.

Брат Хейгин сказал ему: «На 
самом деле дьявол равнодушен к 
тебе. Он хочет украсть помазание. 
Он сделает все, что сможет, чтобы 
остановить его, потому что именно 
помазание разбивает ярмо.

Дьяволу все равно, где ты работа-
ешь. Ему все равно, что ты делаешь 
со своей верой. Он хочет забрать эту 
сверхъестественную способность 
разбивать ярмо и остановить ее. 
Твоя битва не против плоти и крови. 
Даже не пытайся сражаться сам. 
Не пытайся защищать себя. Про-
сто делай то, что Бог призвал тебя 
делать. Позволь Господу сражаться 
за тебя. Любой ценой продолжай 
ходить в любви!»
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Именно так поступали Рэйджин 
и Бэт – они избрали любой ценой 
ходить в любви и делать это со всем 
усердием. 

Божье определение суда
Рэйджин объясняет: «Брат Хей-

гин научился этому, когда только 
начинал свое служение. Однажды он 
находился с другими служителями, 
и один из них рассказал о человеке, 
который совершил нравственное 
падение.

“Да, это плохо”, – сказал брат 
Хейгин.

Позже Господь исправил его за то, 
что он осудил того человека.

“Я не судил его, – сказал брат Хей-
гин. – Мне было его жаль. Я просто 
согласился с тем, что содеянное им 
было неправильным”.

“А он твой слуга?”
“Нет, Господь, конечно же, он не 

мой слуга”.
“Почему же ты судишь его?”
“Я не судил его. То, что он сде-

лал, Ты называешь в Библии грехом. 
Я просто согласился с тем, что это 
было неправильно”.

“Он твой слуга?”
Снова и снова Господь продолжал 

повторять этот вопрос, до тех пор 
пока брат Хейгин не понял: просто 
признать, что другой человек согре-
шил, означало судить его.

“Теперь я понимаю это”, – сказал 
брат Хейгин.

С того дня брат Хейгин никогда 
не говорил о чьих-то грехах. Он не 
говорил ничего негативного ни о 
ком. Он также не пытался защищать 
себя. 

Однажды он сказал: “Если бы 
меня обвинили в том, что я убил 
свою бабушку, я бы никогда не 
защищал себя. Зачем спорить? Вы 

можете выиграть спор и 
потерять человека. Быть 
правым – это не самое 
важное”.

В последний день всех 
крусейдов и конферен-
ций, на которых он про-
поведовал, брат Хейгин 
учил о любви. Какой 
прок иметь веру, если вы 
не ходите в любви? Вера 
действует любовью».

Любовь: самая 
могущественная 

сила на земле
Рэйджин вспоминает: 

«Самые сильные вещи, 
которые я слышал от брата Хейгина, 
были на тему любви. Он говорил: 
“Все эти годы я хожу в здоровье 
больше благодаря тому, что я хожу в 
любви, чем тому, что я хожу в вере”. 

Эти слова сказал человек, кото-
рый прожил в божественном здо-
ровье большую часть своей жизни. 
Вот почему я всегда следил за тем, 
чтобы ходить в любви, больше, чем 
все остальное в моей жизни. 

Когда брат Коупленд узнал о том, 
что я начал свое служение, он при-
гласил меня петь на его конферен-
циях. Я имел честь путешествовать 
с ним на протяжении двадцати семи 
лет. Он один из лучших примеров 
человека, который ходит в любви, 
которые я только видел. 

Я могу поставить этих двух людей 
в одну категорию. Брат Хейгин не 
был широко известен в мире. Брат 
Коупленд проповедует на теле-
видении по всему миру. Его знают 
везде. Я никогда не переживал такое 
сопротивление, какое испытывал он. 
Но он справляется с ним точно так 
же, как это делал брат Хейгин. Он 
ходит в любви несмотря ни на что.

Он отказывается говорить нега-
тивные вещи о ком бы то ни было, и 
он отказывается защищать себя. Он 
не позволяет распрям иметь место и 
победить».

Более двадцати лет Рейджин и Бэт 
были пасторами церквей в Кали-
форнии. В 2005 году они открыли 
группу по изучению Библии в Лос-
Анджелесе. Ее начал посещать Гэй-
вин Маклеод, который был популяр-
ным актером благодаря съемкам в 
одной из телевизионных передач. 

Гэйвин и его жена Пэтти были 
христианами, которые стали частью 
церкви Рейджина. Продолжая сни-
маться в голливудских картинах, 

Гэйвин получал приглашения на 
разные мероприятия. Часто он брал 
с собой Рэйджина и представлял его 
всем, как своего пастора. Однажды 
они побывали на праздновании дня 
рождения, которое организовала 
Джулия Эндрюс для своего мужа 
Блэйка Эдвардса. Это открыло опре-
деленные двери в индустрии развле-
чения, и многие неверующие люди 
начали обращаться к Рэйджину за 
молитвой и советом.

Два года назад, когда Гэйвин 
Маклеод ушел к Господу, Рэйджин 
проповедовал на его похоронах. Там 
были одни из самых известных муж-
чин и женщин, которые снимаются 
в Голливуде. Евангелие было пропо-
ведано многими способами. Люди, 
которые посетили то поминальное 
служение, до сих пор обращаются к 
Рэйджину с просьбой помолиться с 
ними и дать им совет. 

«Брат Хейгин говорил мне, что 
я не знаю, как вырос другой чело-
век, что он прошел в своей жизни 
или с чем ему пришлось сражаться. 
Он говорил, что, возможно, никто 
из нас не захотел бы оказаться в 
его шкуре. Это подготовило меня 
к работе в Голливуде. Нужна безус-
ловная любовь. Как и все остальные 
люди, голливудские актеры ценят 
это».

Сегодня Рэйджин и Бэт являются 
пасторами церкви в городе Мури-
этта, штат Калифорния. Их восем-
надцатилетняя дочь София играет 
на пианино, поет и ведет прослав-
ление в церкви. Она также сотруд-
ничает с прославлением из церкви 
«Хиллсонг» в Австралии и США. 

Рэйджин объясняет: «Партнер-
ство с Миссией Кеннета Коупленда 
всегда было жизненно важным 
для нас. Это партнерство дает нам 
доступ к тому же умножению, благо-
словению, помазанию, здоровью и 
преуспеванию, которое есть и у них. 
Брат Коупленд является замечатель-
ным примером человека великой 
веры и любви, которая делает эту 
веру действенной.

Я очень благодарен за то, что у 
меня были такие замечательные учи-
теля, как брат Хейгин и брат Коу-
пленд. Они очень сильно коснулись 
моей жизни и моего служения. Я 
благодарю Бога за музыкальный дар 
и за двери, которые этот дар открыл 
для меня. Однако по Божьей бла-
годати я молюсь о том, чтобы меня 
помнили не за то, как я пел, а за то, 
как я ходил в любви».|

Я благодарю Бога за 
музыкальный дар и 
за двери, которые 

этот дар открыл для 
меня. Однако по 

Божьей благодати я 
молюсь о том, чтобы 

меня помнили не за 
то, как я пел, а за то, 
как я ходил в любви.
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Большинство христиан знают, 
что нужно ходить в любви. Но им 
трудно сделать это. В начале семи-
десятых годов прошлого века я 
узнала, как делать это. Это пришло 
как откровение. В одно мгновение я 
осознала, что я не хожу в любви. 

В то же самое время Кеннет 
Хейгин показал мне, как это делать, 
и я это делала. Это спасло мой брак, 
мое служение, мою жизнь. Сегодня я 
могу рассказать вам, как это делать, 
и в вашей жизни произойдет то же 
самое. 

Как это произошло
В 1967 году моя подруга, которая 

недавно родилась свыше, сказала 
мне, что она собирается принять 
Духа Святого и говорить иными 
языками.

Я ответила: «О нет, не делай этого. 
Это же от дьявола». Я просто без-
думно повторила название статьи 
«Говорение иными языками – от 
дьявола», которая была напечатана в 
журнале нашей деноминации.

На следующей неделе моя под-
руга и я уже говорили иными язы-
ками. Кто-то привел нас на семинар 
Кеннета Хейгина, где он учил о том, 
что Библия говорит о крещении 
в Духе Святом. Бог показал ему в 

видении, что люди из деноминацон-
ных церквей будут приходить к пол-
ноте Духа Святого. И Бог сказал ему 
учить их. 

В 1970 году я начала рабо-
т ать редактором в Слу жении 
брата Хейгина. Книга, которую я 
тогда редактировала, называлась 
«Женский вопрос». Я с детства 
знала, что призвана проповедовать. 
Но в моей деноминации женщи-
нам не позволялось проповедовать. 
Сидя за печатной машинкой я воз-
звала к Господу: «Ты хочешь сказать, 
что я могу делать то, что я чувство-
вала, я призвана делать, и у меня не 
будет неприятностей на судилище 
Христовом?»

«Да. И однажды ты уедешь отсюда 
и будешь проповедовать по всему 
миру. Но сейчас ты знаешь немного. 
Это твоя библейская школа».

Семинар о любви
Я думала, что я знаю намного 

больше. Мое христианское воспи-
тание обеспечило для меня хоро-
шее основание. Мне казалось, что у 
меня есть достаточно знаний, чтобы 
вести моего мужа Кента стезями 
праведности. Кент и его отец роди-
лись свыше, когда Кенту было шест-
надцать лет. Его семья, в которой 

царила любовь, не очень регулярно 
посещала церковь. Я со слезами умо-
ляла его отдавать десятину и посе-
щать церковь.

И когда брат Хейгин объявил, что 
он будет учить о хождении в любви 
и что материалы на эту тему будут 
изданы, я считала, что у меня все в 
порядке. Я пришла на его семинар 
с уверенностью, и мне нужно было 
сделать конспект его проповеди.

Брат Хейгин учил о том, что 
любовь, в которой мы должны 
ходить, не является естественной 
человеческой любовью. Это Божий 
вид любви. Естественная человече-
ская любовь эгоистична. Божий вид 
любви – это Сам Бог. Потому что Бог 
есть любовь (1 Иоанна 4:8).

Когда мы родились свыше, Божья 
любовь излилась в наш заново 
сотворенный дух Духом Святым 
(Римлянам 5:5). Не в разум и не в 
тело. А в сердце, в дух. Для того 
чтобы ходить в любви, дух должен 
господствовать над плотью.

Я помню, как он учил на эту тему 
и отметил главные шаги, которые 
необходимо предпринять в этом 
процессе.

1		 Рождение	 свыше. Только 
дети Божьи могут ходить в Божьей 
любви.

Как ходить 
в любви

— Билли Брим
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2		 Знание	 записанного	 в	
Послании	к	Римлянам	5:5. «Любовь 
Божья излилась в сердца наши 
Ду хом Святым, данным нам». 
Любовь в наших сердцах высвобож-
дается верой посредством слов и 
дел.

3		 Знайте	определение	любви	
Божьей,	описанное	в	1	Послании	к	
Коринфянам	13:4-8. В Расширенном 
переводе Библии содержится самое 
полное откровение на эту тему в 
переводе с греческого.

4		 Судите	 себя	 на	 предмет	
того,	ходите	ли	вы	в	Божьей	любви.

Я до сих пор могу слышать его 
голос, как он учил из Расширенного 
перевода Библии, читая предложе-
ние за предложением. «Любовь тер-
пелива, многое переносит и добра» 
(4 стих). Некоторые люди могут 
многое перенести, но они не терпе-
ливы и не проявляют доброту в про-
цессе этого. Муж или жена могут 
смириться со многими вещами, но 
они хотят, чтобы все знали, вклю-
чая их супруга или супругу, что они 
страдают. 

Его комментарии относительно 
каждого предложения очень многое 
объясняли. Вы можете прочитать их 
в его книге «Любовь: путь к победе».

Я чувствовала себя достаточно 
хорошо до тех пор, пока он не ска-
зал: «А вот божественный измери-
тель любви – термометр любви. 
Любовь не обидчива, не раздра-
жительна и не возмущается; она не 
ведет учет зла, которое было причи-
нено ей [не обращает внимания на 
то, что пострадала несправедливо]» 
(5 стих). 

Я подумала: «Что! Моя любимая 
бабушка очень обидчива, и она счи-
тается воплощением святости. Моя 
мать обидчива. Иногда кому-то 
нужно обратить внимание на то, 
что делают другие, для того чтобы 
заставить их поступать правильно». 
Я практиковала это, особенно на 
своем муже.

Например, Кент никогда не пом-
нил о моем дне рождения. Почти 
каждый год, начиная с даты нашей 
свадьбы, которую он также не пом-
нил, я начинала закипать. Однажды 
утром шестого декабря я просто 
швырнула его завтрак на стол. Он 
как будто не замечал этого. Когда 
он пришел домой на обед, еда сто-
яла на столе, но я сидела в нашей 
спальне за закрытыми дверями. В 
тот вечер я не приготовила ужин. Я 
по-прежнему сидела в темной ком-

нате, где проплакала целый день, 
говоря: «Он не любит меня. Если бы 
он любил, он бы помнил о моем дне 
рождения».

Кент открыл дверь и спросил: 
«Что с тобой? У тебя сегодня день 
рождения или что?» Затем про-
звучало его старое оправдание: «Я 
думал, что он будет восьмого дека-
бря». 

У меня не хватит места, чтобы 
рассказать вам о многих других 
подобных случаях или о том, каким 
любящим, щедрым и верным был 
мой муж. Но пока я не услышала 
комментарий брата Хейгина о тер-
мометре любви, я думала, со мной 
было все в порядке, а мой муж был 
так неправ. Но когда пришел свет, 
я увидела, что это я была неправа. 
Мое сердце обличило меня. Я захо-
тела ходить в любви. Я хотела, чтобы 
моя вера действовала (Галатам 5:6). 
Поэтому я внимательно слушала то, 
что говорил брат Хейгин, и практи-
ковала это.

Победа
Он сказал: «Вы найдете свое про-

блемное место в одном из этих сти-
хов. Когда это произойдет, запишите 
этот стих на небольшой карточке и 
положите там, где она всегда будет у 
вас под рукой».

Я написала несколько таких 
карточек и разложила их в разных 
местах. Одну я положила на полку в 
кухонном шкафчике.

В нашем старом доме была боль-
шая сельская кухня, где наша семья 
проводила значительную часть вре-
мени. Именно здесь мое хождение в 
любви могло подвергнуться атаке. Я 
должна рассказать вам о двух атаках.

Однажды вечером, когда Кент 
вернулся домой, он зашел через 
заднюю дверь, а кастрюля с овощ-
ным супом в это время стояла на 
плите. Попробовав его, он покрутил 
носом и спросил: «А что ты поло-
жила в этот суп?»

Моя плоть захотела отреагиро-
вать, но я взяла над ней власть. Я 
открыла шкафчик и тихонько про-
читала: «Любовь не обидчива… Она 
не обращает внимание на то, что 
пострадала несправедливо». Затем я 
ответила ему с улыбкой. Победа! 

Он съел еще одну ложку супа и 
сказал: «Было бы хорошо, если бы ты 
позвонила моей маме и спросила ее, 
как готовится этот суп». Контратака! 
Я открыла шкафчик, еще раз взяла 
эту карточку и уверила его, что я 

именно так и поступлю. Победа!
Я особенно хорошо запомнила 

другую атаку, которая произошла 
холодным ветренным вечером. Я 
приготовила чили. Кент считал, что 
я готовлю это блюдо лучше, чем его 
мать. Я также испекла кукурузный 
хлеб. Все было готово к тому вре-
мени, как мой муж пришел домой. 

«О, это чили, замечательно!» – 
воскликнул он. Я как раз собиралась 
уйти, чтобы отправиться на занятие 
в библейском институте, как мой 
муж обратился ко мне: «А где кре-
керы?» 

Я вежливо ответила: «У нас нет 
крекеров. Я сделала горячий куку-
рузный хлеб. Он тебе понравится с 
чили».

Он сказал: «Почему-то мне не 
хочется кукурузного хлеба».

Что?! Как это ему не хочется куку-
рузного хлеба? Моя плоть хотела 
сказать ему, что у него есть две ноги 
и новая машина. Если он хочет кре-
керов, он может поехать и купить 
себе крекеры. Но я этого не сделала. 
Я подбежала к шкафчику на кухне, 
открыла его и тихонько прочитала 
то, что там было написано.

Когда я повернулась к своему 
мужу, произошло что-то сверхъе-
стественное, Господь позволил мне 
почувствовать любовь. Глубоко 
внутри себя я почувствовала, как 
горячая лава любви поднимается 
из меня, как из вулкана. Она под-
нялась из моего духа и наполнила 
мою плоть: мои руки, мои ноги, мои 
глаза. Я смотрела на своего мужа, 
будучи полностью наполненной 
божественной любовью по отноше-
нию к нему. У меня было огромное 
желание дать этому человеку кре-
керы, и я сказала: «Я привезу тебе 
крекеры!»

Не зная о том, что со мной про-
исходит, он сказал: «А, кстати, у нас 
еще и кофе закончился».

Когда я приехала в магазин, 
я увидела объявление на кассе. 
Оказывается в тот день у них была 
скидка на две категории товаров. 
Это были крекеры и кофе. Знамение 
от Бога! 

Жизненные победы
Я практиковала эти простые шаги 

очень много раз. Умение ходить в 
любви благословило мою семью, 
спасло мое Служение и помогло мне 
ходить в здоровье и силе. Я еще не 
совершенна в этом, но я знаю, как 
это делать. Благодарение Богу!|
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награду пророка
Как получить

Если вам нужно больше веры, помазания 
или приумножения в некоторых 

сферах вашей жизни, я советую вам 
серьезно изучить то, о чем я сейчас 

буду говорить. Не относитесь к этому 
легкомысленно и не верьте мне просто 

на слово – возьмите свою Библию 
и позвольте Духу Святому лично 

открыть это вам.

— Кеннет Коупленд

И вот почему: если вы поверите тем принципам, 
которые я собираюсь показать вам, и будете посту-
пать на их основании, вы найдете духовную золотую 
жилу. Она такая глубокая и такая богатая, что за всю 
свою жизнь вы не сможете добыть все золото, которое 
в ней находится. Очевидно, что я могу только коснуться 
поверхности этой жилы. Но если вы сами будете прово-
дить время, раскапывая то, что касается этого вопроса, 
вы поймете, как и я в свое время, что сила партнерства 
больше, чем это можно себе представить.

Вы спросите: «Партнерство?»
Да, партнерство!
Видите ли, многие люди считают, что партнерство – 

это один из способов сбора денег, хотя это не так. 
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Это  Божье установление, которое 
мы видим в Ветхом Завете и которое 
продолжает действовать в Новом 
Завете. Это система, разработанная 
Богом для того, чтобы в огромной 
мере умножить способности, ресур-
сы и награды каждого верующего.

Эта система была официально 
установлена и рассматривается в 
качестве Божьего установления в 30 
главе 1 книги Царств. Там говорится 
о Давиде и людях, которые воева-
ли под его руководством, и как они 
преследовали амаликитян, которые 
уничтожили их дома и взяли в плен 
их семьи.

Для того чтобы догнать врага, 
люди Давида предприняли воен-
ный маневр, который известен под 
названием форсированный марш. 
Целью такого марша является пере-
местить как можно больше людей и 
снаряжения как можно дальше и как 
можно быстрее, и все они должны 
постоянно находиться в полной бое-
вой готовности. Это трудно сделать, 
и к тому времени, как люди Давида 
достигли потока Восор, двести из 
них были слишком истощенными, 
чтобы идти дальше.

Давид отдал приказание устав-
шим остаться и охранять обоз. А 
он с остальными людьми перешел 
поток, нашел амаликитян и силой 
Божьей полностью разгромил их! 
Они не только разгромили вра-

жескую армию и вернули все свое 
имущество, они также забрали то, 
что принадлежало амаликитянам. 
Поэтому они возвратились к потоку 
Восор с большой добычей!

Когда ходившие в бой воссоеди-
нились с теми двумястами человек, 
которые оставались при обозе, 
некоторые из воевавших не захотели 
делиться с ними той добычей, кото-
рую они получили на войне. Они 
сказали: «За то, что они не ходили с 
нами, не дадим им из добычи, кото-
рую мы отняли» (стих 22).

Именно в это мгновение Давид, 
человек по сердцу Божьему, офици-
ально установил принцип партнер-
ства. Он сказал: «Не делайте так, 
братья мои, после того, как Господь 
дал нам это… Какова часть ходив-
шим на войну, такова часть должна 
быть и оставшимся при обозе; на 
всех должно разделить. Так было с 
этого времени и после; и поставил 
он это в закон и в правило для Изра-
иля до сего дня» (стихи 23-25).

  
Что я могу сделать 
для вас, партнер?

Вы можете подумать, что это 
установление мало что означает для 
вас. Но это не так. Ведь вы воин так 
же, как были воинами люди Давида. 
Вы часть армии Иисуса, Помазан-
ного. Вам поручено захватывать эту 
землю и утверждать поражение дья-
вола до возвращения Иисуса.

Возможно, вы не находитесь на 
передовых позициях в качестве 
одного из пяти полных служений. 
Возможно, вы не служите апосто-
лом,  пророком,  евангелис том, 
пастором или учителем. Но если 
вы состоите в партнерстве со слу-
жителем, который исполняет рабо-
ту Божью, боретесь вместе с ним, 
молитесь за него или жертвуете ему, 
вы получите вечную награду за каж-
дого рожденного свыше человека и 
за каждого верующего, который был 
укреплен или исцелен, или избавлен 
в результате работы того служителя.

Например, только в этому году 
миллионы людей приняли Иисуса 
Господом своей жизни через Слу-
жение Кеннета Коупленда, и вам, 
как партнеру, Бог отдает должное 
за каждого из них. Почему? Потому 
что, как воины, которые остались 
охранять обоз, вы исполнили свою 
часть. Вы молились. Вы жертвова-
ли. Вы помогали нам, соединяя свою 
веру с нашей.

Поэтому с точки зрения Бога вы 

заслужили вознаграждение так же, 
как и мы с Глорией, потому что ваша 
часть так же важна, как и наша!

«Ну, брат Коупленд, я хотел бы 
верить этому, но это установление 
Ветхого Завета. Вы уверены, что оно 
действует и сегодня?»

Да! Иисус научил этому первых 
двенадцать учеников. Он подтвер-
дил им этот принцип партнерства, 
сказав: «Кто принимает пророка, во 
имя пророка, получает награду про-
рока; и кто принимает праведника, 
во имя праведника, получит награду 
праведника. И кто напоит одного из 
малых сих только чашею холодной 
воды, во имя ученика, истинно гово-
рю вам, не потеряет награды своей» 
(Матфея 10:41-42).

Было бы уже достаточно восхи-
тительно, если бы награда, которую 
мы получаем через наше партнер-
ство с Богом, была исключительно 
небесной наградой. Но хвала Богу, 
это не так! Есть также и земной 
аспект этой системы наград. Пар-
тнерство – это один из Божьих спо-
собов обеспечить нас здесь и сейчас 
таким большим количеством благо-
словений, чтобы их хватило на всех, 
сколько бы веры мы не пытались 
применить, чтобы исчерпать их.

Вы можете увидеть, что я имею 
в виду, если прочитаете 4 главу 4 
книги Царств. Там говорится о жен-
щине сунамитянке, которая решила 
поддерживать служение пророка 
Елисея. Она так сильно хотела быть 
партнером в его работе, что однаж-
ды, когда он проходил мимо ее дома, 
она пригласила его к себе есть хлеб. 
Она твердо решила уговорить его 
есть у них. Она настояла на том, что-
бы он остался у них на обед.

И на этом она не остановилась. 
Они с мужем построили специ-
альную комнату, небольшое жилье 
в своем доме, чтобы у Елисея было 
место, где он мог бы оставаться, ког-
да находился в этом городе.

Знаете ли вы, что сделал Елисей в 
ответ? Он позвал своего слугу Гие-
зия и сказал: «Пойди и узнай, что 
я могу сделать для этой женщины. 
Узнай, что ей нужно».

Гиезий ушел, проверил ситуацию, 
затем вернулся и сказал Елисею: «Да 
вот, сына нет у нее, а муж ее стар. 
И сказал он: позови ее. Он позвал 
ее, и стала она в дверях. И сказал 
он: через год, в это самое время, 
ты будешь держать на руках сына. 
И сказала она: нет, господин мой, 
человек Божий, не обманывай рабы 

Партнерство... 
разработано 
Богом для 
того, чтобы 
в огромной 
мере умножить 
способности, 
ресурсы 
и награды 
каждого 
верующего.
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твоей» (стихи 14-16).
Очевидно, у этой женщины не 

было веры, чтобы верить Богу о 
ребенке, потому что, когда Елисей 
сказал ей, что она родит сына, она 
ответила: «Это невозможно! Может 
ты и пророк, но ты сейчас мне 
лжешь!» Это было сверх того, о чем 
она могла просить или помышлять.

Но Елисею было нетрудно верить 
вместо нее, и, поскольку она должна 
была получить награду и они были 
в партнерских отношениях друг с 
другом, он просто высвободил свою 
веру ради нее. Естественно, на сле-
дующий год у сунамитянки родился 
ребенок.

Воспользуйтесь 
преимуществом привилегий
Этот же принцип будет действо-

вать в вашей жизни так же, как и 
для нее. Если вы являетесь партне-
ром с нами, вы соединили свою веру 
с нашей. Когда мы только начинали 
Служение, у нас было достаточно 
веры, чтобы наша машина ездила от 
одного собрания к другому. Но со 
временем наше Служение выросло, 
и мы научились верить о миллионах 
долларов, которые нужны, чтобы 
оплачивать телевизионные счета, 
выплачивать зарплаты сотрудни-
кам, покупать оборудование и тому 
подобное.

Если вы только вошли в жизнь 
веры или если у вас не было возмож-
ности возрастать в вере так, как у 
нас, у вас могут быть нужды, кото-
рые лежат за пределами действия 
вашей веры. Например, возможно, у 
вас есть долг размером в пятьдесят 
тысяч долларов. Вы знаете, что Бог 
может помочь вам выплатить его, но 
сейчас в вашей жизни такое время, 
когда вам трудно верить в то, что Он 
сделает это именно для вас.

Воспользуйтесь преимуществом 
привилегий партнерства. Нам с Гло-
рией нетрудно верить о том, чтобы 
выплатить долг размером в пятьде-
сят тысяч долларов.  

Как я уже сказал, нам каждый 
месяц приходится верить о милли-
онах долларов. Поэтому запишите 
выплату этого долга в молитвенную 
просьбу и пришлите ее нам. Исполь-
зуйте это в качестве способа высво-
бодить свою веру в отделенную 
Богом силу партнерства.

Я делаю это не потому, что это 
является какой-то традицией. Я 
хочу зарядить вас, чтобы вы могли 
принять участие в награде пророка! 

У нас есть люди, которые молятся за 
нужды тех, кто обращается в наше 
Служение. К тому же мы с Глорией 
каждый день молимся за партнеров 
так, как мы молимся за свою соб-
ственную семью. Мы используем 
свою веру для вас, поэтому примите 
некоторые из благословений, кото-
рые ожидают вас!

Умножьте ваше помазание
Поймите, что эти благословения 

не ограничены естественным мате-
риальным миром. Посредством пар-
тнерства то помазание, которое Бог 
дал нам с Глорией для Служения, 
также доступно и для вас.  

Апостол Павел понимал этот 
принцип. Вот почему в послании 
к партнерам в Филиппах он смело 
заявил: 

«Благодарю Бога моего при вся-
ком воспоминании о вас, всегда во 
всякой молитве моей за всех вас 
принося с радостью молитву мою, 
за ваше участие в благовествова-
нии от первого дня даже доныне, 
будучи уверен в том, что начавший 
в вас доброе дело будет совершать 
его даже до дня Иисуса Христа, как 
и должно мне помышлять о всех 
вас, потому что я имею вас в серд-
це в узах моих, при защищении и 
утверждении благовествования, вас 
всех, как соучастников моих в благо-
дати» (Филиппийцам 1:3-7).

Обратите внимание на то, что в 
последнем предложении он гово-
рит о соучастии в благодати. Не в 
Божьей благодати. В его благодати! 
Другими словами, апостол Павел 
говорит: «Будучи моими партнера-
ми, вы принимаете участие в благо-
дати, которую Бог дал мне, чтобы 
исполнять мое служение».

Если вы хотите узнать, насколь-
ко это на самом деле важно, просто 
прочитайте некоторые из посланий 
Павла, и вы увидите утверждение, 
которое он делает о благодати. Он 
говорит: «Но благодатию Божиею 
есмь то, что есмь… я более всех их 
потрудился; не я, впрочем, а бла-
годать Божия, которая со мною» 
(1 Коринфянам 15:10).

Павел буквально говорил филип-
пийцам, что, будучи его партнера-
ми, они получили доступ к тому же 
помазанию, которое пребывало на 
нем, как на апостоле!

Не знаю, как вы, а я желаю полу-
чить все помазание, которое только 
смогу. Вот почему я стал партнером 
со Служениями Орала Робертса, 

Кеннета Хейгина, Джерри Савелла, 
Джесси Дуплентиса и многих дру-
гих – чтобы стать причастником их 
благодати! 

Вы можете сказать: «Но мне не 
нужны все эти разные виды пома-
зания! Я не проповедник. Я просто 
механик… или домохозяйка… или 
продавец».

Это может быть вашей про-
фессией, но разве вы не призваны 
свидетельствовать людям, молиться 
за них и служить им так же, как и 
заниматься повседневными делами? 
Конечно, нет. Чем больше помаза-
ния Божьего доступно для вас, тем 
лучше вы способны делать это.

Более того, когда вы становитесь 
партнером со Служением, то какое 
бы помазание ни пребывало на вас: 
помазание механика, помазание 
брокера, что бы то ни было  – все 
это становится доступным для того 
Служения. Когда вы понимаете это, 
вы можете увидеть, что по мере 
того, как мы следуем за Духом Свя-
тым и соединяемся в партнерстве, 
мы будем полностью обеспечены. 
Никто из нас не будет ни в чем 
нуждаться.

Духовно мы будем обладать всем 
спектром помазания Божьего. И 
материально мы будем наслаждать-
ся наградой пророка – соединив 
нашу веру, мы получим превыше 
всего, о чем мы можем просить или 
помышлять!

Я убежден, что именно об этой 
награде думал Павел, когда закан-
чивал письмо своим партнерам в 
Филиппах, написав им: «Бог мой да 
восполнит всякую нужду вашу, по 
богатству Своему в славе, Христом 
Иисусом» (Филиппийцам 4:19).

Как бы вы ни относились к этому, 
это предложение слишком хорошее, 
чтобы от него отказаться. Поэтому 
не отказывайтесь! Решите, что вы 
будете искать Бога, и узнайте, с кем 
Он хочет, чтобы вы стали партнера-
ми. Затем будьте, как эта сунамитян-
ка, и начните искать возможности 
благословить вашего партнера.

Вы испытаете столько радости в 
процессе этого, что у вас возникнет 
искушение напрочь забыть обо всех 
наградах. Но Бог никогда не забудет 
о них. Если вы останетесь подсо-
единенными к вере, Он позаботится 
о том, чтобы вы были благословле-
ны всем в такой мере, что вы даже 
никогда не мечтали. Он позаботится 
о том, чтобы вы получили награду 
пророка.|
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 Это важные вопросы, и – хвала 
Богу – Библия отвечает на каждый 
из них твердым и громким ДА!

С первой и до последней стра-
ницы в ней говорится, что Бог всегда 
включал исцеление в завет, который 
Он заключал с людьми. Он даже 
включил исцеление в одно из Своих 
семи искупительных имен. Он ска-
зал в Исходе 15:26: «Я Господь, цели-
тель твой», или другими словами «Я 
Иегова Рафа».

Если бы это было все, что Он 
сказал об исцелении (а это не так!), 
то и этого было бы достаточно. Мы 
были бы уверены в том, что исцеле-
ние – это Его воля для нас, потому 
что, если Он хоть на мгновение 
перестанет быть Господом, Который 
исцеляет нас, Ему придется изме-
нить Свое имя, а этого никогда не 
произойдет. Он не может это сде-
лать, потому что это означает, что 
Ему пришлось бы измениться, а Он 
сказал в Малахии 3:6: «Я – Господь, Я 
не изменяюсь».

Брат Иисуса, Иаков, подтверж-
дает это, когда пишет о том, что 
у Бога «нет изменения и ни тени 
перемены» (Иакова 1:17). Что име-
ется в виду под «тенью перемены»? 
Подумайте о солнечных часах. В 
зависимости от времени дня тень от 
них изменяется. Когда на солнечных 
часах нет тени, вы знаете, что настал 
полдень. 

Что касается Бога, то у Него 
всегда полдень! Он есть свет. В Нем 
нет никакой тьмы, и Он никогда не 
изменяется. Поэтому, если Он когда-
нибудь был Господом целителем 
нашим, то Он остается таковым и 
сегодня!

Для того чтобы увидеть больше 
доказательств, давайте рассмотрим 
в Евангелиях служение Иисуса. 
О Нем говорится, что Он «вчера, 
сегодня и во веки Тот же». Он явля-
ется образом Божьим, и Он никогда 
не меняется (Евреям 1:3;13:8). Ангел 
сказал ученикам, которые были сви-
детелями вознесения Иисуса: «Сей 

— Кеннет Коупленд

Подключитесь 
к силе

Я никогда не встречал христиан, которые 
не верили бы, что Бог может исцелить их. 
Большинство из них быстро соглашаются 
с тем, что у Бога есть сила. Обычно един-
ственный вопрос, который они задают, это: 
«А могу ли я получить доступ к этой силе? 
Всегда ли исцеление является волей Божьей?» 
Или они спрашивают: «Всегда ли исцеление 
является Его волей для меня?» 
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Иисус, вознесшийся от вас на небо, 
придет таким же образом, как вы 
видели Его восходящим на небо» 
(Деяния 1:11).

Для того чтобы Он был таким 
же Иисусом, Он должен говорить и 
делать сегодня то же самое Своим 
Духом, что Он делал в Своем земном 
служении. Что Он говорил и делал 
относительно исцеления людей в то 
время? В 8 главе Евангелия от Мат-
фея говорится об этом.

Когда к Иисусу пришел чело-
век больной проказой и сказал: 
«Господи! если хочешь, можешь 
меня очистить. Иисус, простерши 
руку, коснулся его и сказал: “Хочу, 
очистись”». В одном переводе этот 
стих звучит так: «Конечно же, Я 
хочу!» (стихи 2-3), и мгновенно про-
каза оставила того человека.

Если Иисус желал исцелять тогда, 
то Он желает исцелять и сейчас. 
Если это было Его волей тогда, то 
это Его воля и сейчас. Так должно 
быть, потому что Он Тот же.

«Но, брат Коупленд, откуда мы 
знаем, что волей Иисуса было исце-
ление не только того конкретного 
человека?»

Просто прочитайте до конца 8 
главу Евангелия от Матфея. В ней 
говорится о том, что после исцеле-
ния прокаженного к Иисусу пришел 
римский сотник и попросил исце-
лить его слугу. Иисус ответил почти 
так же, как и в предыдущем случае: 
«Я приду и исцелю его» (7 стих). 

После этого Иисус пришел в 
дом Петра, где теща Петра лежала 
больная в горячке, и Он исцелил 
ее. «Когда же настал вечер, к Нему 
привели многих бесноватых, и Он 
изгнал духов словом и исцелил всех 
больных» (16 стих).

Прочитайте этот стих еще раз.
Здесь говорится, что Иисус исце-

лил всех больных людей, которые 
пришли к Нему в тот день за исце-
лением. Абсолютно всех! Он не 
отказал ни одному человеку, кото-
рый пришел к Нему, чтобы принять 
исцеление. Ни одному.

«И последовало за Ним множе-
ство народа, и Он исцелил их всех» 
(Матфея 12:15).

  
Везде и всегда 
исцелял людей

Почему Иисус исцелял всех? 
Потому что Он сказал: «Моя пища 
есть творить волю Пославшего Меня 
и совершить дело Его» (Иоанна 
4:34).

«Не ищу Моей воли, но воли 
пославшего Меня Отца» (Иоанна 
5:30).

«Ибо Я сошел с небес не для того, 
чтобы творить волю Мою, но волю 
пославшего Меня Отца» (Иоанна 
6:38).

«Вот, иду, как в начале книги 
написано о Мне, исполнить волю 
Твою, Боже» (Евреям 10:7).

Другими словами, Иисус исцелял 
всех, потому что воля Божья состо-
яла в том, чтобы все были исцелены! 
Хотя не все обращаются к Нему с 
верой и принимают это, исцеле-
ние – это воля Божья для каждого, 
и особенно для людей, с которыми 
Он в завете. Господь сказал Глории 
много лет назад, когда Он сказал ей 
начать проводить Школу Исцеления 
на наших конференциях: «Я хочу, 
чтобы Мои люди были здоровыми!»

В Евангелиях мы не только видим, 
как Бог исцеляет людей через слу-
жение Иисуса, но мы также видим, 
как Его исцеление открывается в 
том, что Иисус сказал Своим пер-
вым ученикам. Когда Он послал 
двенадцать учеников, в Евангелии от 
Матфея 10:1,7-8 говорится: «Он дал 
им власть над нечистыми духами, 
чтобы изгонять их и врачевать вся-
кую болезнь и всякую немощь… 
Ходя же, проповедуйте, что при-
близилось Царство Небесное; боль-
ных исцеляйте, прокаженных очи-
щайте, мертвых воскрешайте, бесов 
изгоняйте; даром получили, даром 
давайте». 

Когда же работы стало так много, 
что первым двенадцати ученикам 
понадобилась помощь, «избрал 
Господь и других семьдесят учени-
ков, и послал их по два пред лицом 
Своим во всякий город и место, 
куда Сам хотел идти» (Луки 10:1). 
Перед тем, как они пошли, Он дал 
им такую же заповедь: «И если при-
дете в какой город, и примут вас… и 
исцеляйте находящихся в нем боль-
ных, и говорите им: “приблизилось к 
вам Царствие Божие”» (Луки 10:8-9).

Божья воля и наставление Иисуса 
в этих стихах абсолютно ясны: 
«Везде всегда исцеляйте людей. 
Делайте людей здоровыми!»

Во многом это напоминает пору-
чение, которое Бог изначально дал 
брату Оралу Робертсу.

До того как Господь обратился к 
нему в подростковом возрасте, он 
умирал от туберкулеза. Он лежал 
на своей кровати, и стена, возле 
которой он лежал, была забрыз-

гана кровью, которая попадала 
на нее, когда он кашлял, и был 
похож на скелет, обтянутый кожей. 
Несмотря на болезнь и на тот факт, 
что он очень сильно заикался и 
едва мог нормально говорить, 
его молящаяся мать продолжала 
исповедовать: «Этот парень будет 
проповедником!»

Поэтому, когда служитель по 
имени брат Мунси приехал в город 
и проповедовал об исцелении на 
палаточном собрании, брат Орала, 
Баден, отвез его на машине на это 
собрание. По пути на собрание Орал 
услышал голос Господа. Он сказал 
ему: «Я исцелю тебя, и ты прине-
сешь Мою целительную силу своему 
поколению».

Ора л Ро б ертс  уех а л  с  того 
собрания исцеленным от тубер-
кулеза, он перестал заикаться, его 
сердце и разум были исцелены и 
восстановлены.

Какое-то время он был пастором 
маленькой церкви в штате Окла-
хома. Он проповедовал исцеление 
людям, но хотя они слушали и 
любили его, ничего не происходило. 
Единственным человеком, который 
исцелился, был мужчина, уронив-
ший себе на ногу обломок какого-то 
механизма. Когда находившиеся 
рядом люди увидели кровь, текущую 
из ноги этого человека, они изве-
стили брата Робертса, который при-
ехал и помолился за него. Как только 
брат Робертс прикоснулся к ноге 
того человека, сила Божья сошла на 
него и он был полностью исцелен. 

«Орал, что Вы сделали?» – спро-
сил тот человек.

Он ответил ему: «Я не знаю!»
В конечном итоге Орал Робертс 

дошел до такого состояния, что 
едва мог спать. Он был полностью 
поглощен желанием видеть исцелен-
ных людей. Он мечтал об этом. Он 
взывал об этом. Он молился изо дня 
в день об исцелении и ни о чем дру-
гом, пока слово Божье, данное ему, 
не осуществилось. Он проповедовал 
миллионам людей, возложил руки 
более чем на два миллиона человек 
и принес целительную силу Божью 
своему поколению.

Сила, превосходящая все, 
о чем вы можете просить 

или помышлять
Когда у брата Робертса появи-

лось это жгучее желание видеть 
людей исцеленными? Почему у него 
возникла такая страсть к этому? 



Потому что это Божья страсть. Он 
был так посвящен тому, чтобы при-
вести Свою целительную силу нам, 
что включил исцеление в цену, кото-
рую Иисус заплатил за наше иску-
пление. Как написано в Исайи 53:4-5 
(Расширенный перевод Библии):

«Конечно же, Он взял на Себя 
наши скорби (болезни, недуги и рас-
стройства) и понес наши печали и 
боль [наказания]… Он был изранен 
за наши беззакония, избит за нашу 
вину и наши преступления; наказа-
ние [необходимое для приобрете-
ния] мира и благосостояния для нас 
было на Нем, и ранами, [которыми 
был изранен] Он, мы исцелились и 
были сделаны целостными».

Подумайте об этом! Бог, Который 
назвал Себя Господом Целителем 
нашим, включил исцеление в Новый 
Завет и подкрепил этот завет кро-
вью Иисуса! Его завет исцеления 
также записан в Библии, чтобы о 
вас можно было сказать то же самое, 
что сказано о людях в Псалме 106:20: 
«Послал слово Свое, и исцелил их, и 
избавил их от могил их».

Более того, когда вы родились 
свыше, Бог послал Свой Дух жить 
внутри вас. Это означает, что у вас 
есть доступ к той же целительной 
силе, в которой Иисус ходил, когда 
был на земле. Сам Иисус сказал, 
что это так. Перед тем, как пойти на 
крест, Он сказал Своим ученикам: 

«Разве ты не веришь, что Я в 
Отце и Отец во Мне? Слова, кото-
рые говорю Я вам, говорю не от 
Себя; Отец, пребывающий во Мне, 
Он творит дела… Истинно, истинно 
говорю вам: верующий в Меня, дела, 
которые творю Я, и он сотворит, и 
больше сих сотворит; потому что 
Я к Отцу Моему иду… И Я умолю 
Отца, и даст вам другого Утешителя, 
да пребудет с вами вовек» (Иоанна 
14:10,12,16).

Утешитель – это Дух Святой! 
Будучи третьей Личностью Тро-
ицы, Он приносит силу Отца. Даже 
Иисус не мог исцелять людей и тво-
рить чудеса до тех пор, пока не был 
крещен в реке Иордан и на Него не 
сошел Дух Святой. Именно об этом 

говорится в Деяниях 10:38: «Как Бог 
Духом Святым и силою помазал 
Иисуса из Назарета, и Он ходил, 
благотворя и исцеляя всех, обладае-
мых диаволом…»

Вы видите это? Именно силой 
Святого Духа Иисус исцелял множе-
ство людей! 

«Но, брат Коупленд, это же про-
исходило тысячи лет назад».

И что? Бог не изменился. Иисус 
не изменился, и не изменился Дух 
Святой. Божья целительная сила 
действует сегодня так же, как и 
всегда, только сейчас она действует в 
и через нас, верующих.

Фактически позвольте мне поде-
литься с вами одним свидетель-
ством.

Недавно небольшая точка раз-
мером с рисовое зерно появилась на 
моей руке. Поначалу я не обращал на 
нее внимания. Но когда она начала 
зудеть и чесаться, я обратился к 
врачу, и они решили сделать анализ. 
Через какое-то время мне сказали: 
«Это злокачественное образование».

Я абсолютно не волновался по 
этому поводу и только спросил у 
врача: «Хорошо, что будем делать 
дальше?» Он сказал мне отправиться 
на прием к другому специалисту, что 
я и сделал. В то же время я позвонил 
своему пастору Джорджу Пирсонсу. 
Он и его жена Терри приехали к нам 
домой, Келли и Джон присоедини-
лись к нам по телефону, и вместе с 
Глорией и ее очень близкой подру-
гой мы согласились в молитве, и все 
были счастливы.

Почему мы были счастливы? 
Потому что мы знаем, что исцеле-
ние – это воля Божья. Мы знаем, 
что Он обеспечил нас заветом исце-
ления, который подкреплен кровью 
Иисуса. Мы знаем, что сила Духа 
Святого находится внутри нас, и мы 
знаем, как подключиться к этой силе 
веры. 

После того как мы помолились 
вместе в духе и прославили Бога, 
пастор Джордж открыл Библию на 
Послании Иакова 5:14-15. Там гово-
рится: «Болен ли кто из вас? пусть 
призовет пресвитеров Церкви, и 

пусть помолятся над ним, пома-
завши его елеем во имя Господне, – 
и молитва веры исцелит болящего, 
и восставит его Господь; и если он 
соделал грехи, простятся ему».

На основании этих наставлений 
пастор Джордж взял бутылочку с 
елеем и вылил несколько капель на 
свой палец. Как только он прикос-
нулся им к той точке на моем теле, 
сквозь меня будто прошел электри-
ческий ток. Я сказал: «Ха-ха-ха! Вот 
и все!»

После того я даже не думал о том 
образовании.

Когда я пришел к врачу, он сооб-
щил мне, что они планируют снять 
поочередно несколько слоев кожи на 
месте, где возникло это образование, 
и каждый раз проводить анализы на 
предмет наличия раковых клеток 
в данном образце, пока их больше 
не останется. Он сказал мне, что 
мне придется провести в больнице 
несколько часов.

Они сняли первый слой кожи 
и исследовали его, прошло минут 
двадцать.

Врач пришел и сказал: «Мистер 
Коупленд, там больше нет раковых 
клеток». Они просто наложили шов, 
и на этом все закончилось.

Бог исцелял меня много раз на 
протяжении моей жизни, и Он 
желает делать то же самое для вас, 
и Он способен это сделать. Не имеет 
значения, что не так с вашим телом, 
как сказал апостол Павел, Бог «дей-
ствующею в нас силою может сде-
лать несравненно больше всего, чего 
мы просим, или о чем помышляем» 
(Ефесянам 3:20).

Продолжайте размышлять об 
этом, пока вы не будете твердо уве-
рены в том, что исцеление принад-
лежит вам, так же как вы знаете, 
что дважды два равно четырем. 
Затем возьмите то, что принадлежит 
вам. Подключитесь верой к силе 
Духа Святого внутри вас, которая 
способна сделать больше, чем вы 
можете просить или помышлять, и 
примите свое исцеление… потому 
что Бог хочет, чтобы вы были 
здоровы.|

5
Не имеет значения, 
что не так с вашим 

телом, сила Божьего 
Духа внутри вас вполне 
способна исправить это. 

(Ефесянам 3:20)

1
Бог так посвящен 

принести вам 
исцеление, что Он 

включил его в одно 
из Своих имен завета. 

(Исход 15:26)

2
Для того чтобы Бог 

перестал быть Господом, 
Который исцеляет 

нас, Ему пришлось бы 
изменить Свое имя, 
а этого никогда не 

произойдет. 
(Малахии 3:6)

3
Иисус исцелял 
каждого, кто 

приходил к Нему за 
исцелением, и Он не 

изменился. 
(Евреям 13:8)

4
Когда вы принимаете 

Иисуса Господом, 
Тот же Дух Святой, 
Который наделил 

Иисуса силой исцелять 
больных, приходит 

жить внутри вас. 
(Деяния 10:38)
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Большое 
пробуждение

— Глория Коупленд

 Я полностью убеждена в том, что 
о пробуждении, которое Господь 
запланировал для нас в эти дни, 

будут говорить на протяжении всей 
вечности. В грядущих веках это 

пробуждение будет известно, как – 

Если мы хотим, чтобы Он двигался 
среди нас в Своей силе, нам необходи-
мо распознавать Его служение и ожи-
дать Его. 

Мы должны приглашать Его и пре-
доставлять Ему место. 

Он не делает что-то в промежутке 
между одиннадцатью и двенадцатью 
часами дня на воскресных собраниях. 
Таким образом это с Богом не работает. 

Го с п о д ь  з н а е т ,  в  ч е м  л ю д и 
по-настоящему нуждаются и что нуж-
но для того, чтобы принести это им. 
Поэтому, когда Он служит нам Духом 
Святым, будь то на воскресном собра-
нии или в другое время, Он ожидает, 
что мы будем терпеливыми. Вместо 
того чтобы мы постоянно спешили, 
Он ожидает, чтобы мы позволили Ему 
закончить Свою работу.

Одна моя подруга, которая много 

молится, рассказала мне, почему нам 
нужно молиться и ходатайствовать о 
духовном излиянии, которое Бог имеет 
для нас в это время. Мы не уговарива-
ем Бога принести его нам. Дело в том, 
что Тело Христа должно быть готовым, 
чтобы принять его. Мы должны при-
йти к такому положению, когда более 
чем чего-либо другого мы желаем 
позволить Духу Святому двигаться.

Господь объяснил это моей под-
руге так: «Когда Я начинаю двигаться 
во время собрания, а люди становят-
ся безразличными, если они начинают 
думать о том, чтобы попасть в кафе-
терий прежде, чем там будет слишком 
много других посетителей, или побы-
стрее добраться домой, чтобы посмо-
треть вечерние новости, это огорчает 
Мой Святой Дух».

Это ограничивает Его, и Он не 

С годами я узнала о том, что Дух Святой 
не ведет Себя нагло. Он не врывается 
в нашу жизнь или на наши церковные 

собрания, чтобы делать то, что Он хочет. 
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может делать все, что Он хочет 
сделать.

Возможно, вы думаете: «А что 
именно Дух Святой хочет делать в 
это время?»

Он хочет изливать Божью силу 
и проявить Его проявленное при-
сутствие в большей мере, чем земля 
когда-либо видела раньше. Он хочет 
творить чудеса и знамения в бес-
прецедентном количестве. Он хочет 
сойти на всякую плоть и принести в 
Царство Божье урожай душ послед-
него времени, о котором пророче-
ствовалось годами. Я полностью 
убеждена в том, что о пробуждении, 
которое Господь запланировал для 
нас в эти дни, будут говорить на 
протяжении всей вечности. В гря-
дущих веках это пробуждение будет 
известно, как большое! Оно будет 
более удивительным, чем разделение 
Чермного моря, и даже более вели-
чественным, чем события, записан-
ные в Деяниях. 

Бог приготовил на конец самое 
лучшее, и у нас есть возможность 
увидеть это!

Для того чтобы полностью вос-
пользоваться этой возможностью, 
нам необходимо продолжать быть 
сосредоточенными на Божьих вещах 
и возгревать наши сердца, чтобы мы 
желали Его больше, чем мы жела-
ем вещей этого мира. Мы должны 
открыть двери для Духа Святого, 
чтобы Он действовал среди нас в 
полной свободе, но для этого нам 
необходимо относиться к Нему с 
огромным уважением.

В нашем поколении мы иногда 
забываем о важности почтения. Мы 
думаем о Боге, только как о нашем 
Небесном Отце. Мы сосредоточены 
на тех фактах, что мы Его дети и Он 
любит нас. И хотя все это замеча-
тельно и абсолютно верно, нам нуж-
но помнить, что наш Небесный Отец 
также Господь Бог Всемогущий. Он 
великий Я есмь, и мы должны при-
ходить к Нему с уважением и огром-
ным почтением. 

Ходить в страхе Господнем
Очень часто в Библии такое 

почтительное отношение описы-
вается как «страх Господень». На 
самом деле это замечательное выра-
жение! Когда его правильно пони-
мают, в нем нет ничего негативно-
го. Это не означает, что вы должны 
пугаться Бога. Это просто означает, 
что вы должны так высоко почитать 
Его, что вы всегда ставите Его на 

первое место и подчиняетесь Ему во 
всем.

Когда вы соединяете страх Госпо-
день и веру в Его Слово, Дух Святой 
может могущественно действовать 
в вашей жизни. Он может двигать-
ся на вас, для вас и через вас удиви-
тельными и сверхъестественными 
способами.

В книге Притчей страх Господень 
даже связывается с божественным 
исцелением. В Притчах 3:5-8 гово-
рится: «Надейся на Господа всем 
сердцем твоим, и не полагайся на 
разум твой. Во всех путях твоих 
познавай Его, и Он направит стези 
твои. Не будь мудрецом в глазах тво-
их; бойся Господа, и удаляйся от зла: 
это будет здравием для тела твоего и 
питанием для костей твоих». 

И хотя эти стихи применимы 
к каждому из нас индивидуаль-
но, их можно также применить ко 
всему Телу Христа. На собраниях, 
на церковных служениях, когда мы 
собираемся вместе, мы становимся 
«жилищем Бога» (Ефесянам 2:22). 
Мы обеспечиваем место, где Он 
может обитать и работать не только 
с нами, но и среди нас.

Например, во время наших кон-
ференций, когда люди собираются 
на Школе Исцеления, на каждом слу-
жении Дух Святой движется и люди 
исцеляются. Позже они часто сви-
детельствуют о том, что боролись 
со своими недугами на протяжении 
лет. По какой-то причине сами по 
себе дома они не могли получить 
прорыв. Но во время собрания Сло-
во, которое было проповедано, и 
коллективная вера других верующих 
открыли двери для действия Духа 
Святого в их жизни, и они смогли 
получить свое чудо!

Я убеждена, что мы увидим боль-
ше чудес, если предоставим Духу 
Святому полную свободу действий. 
Но иногда этого не происходит. 
Иногда Он встречает препятствия, 
когда движется, особенно если слу-
жение продолжается долго и люди 
позволяют своей плоти отвлечь их, 
и начинают думать об обеде или о 
чем-то другом. Некоторые из них 
даже оставляют свои места, идут, 
чтобы купить себе еду, и возвраща-
ются назад, неся с собой хот-дог и 
напиток, как будто они пришли на 
какой-то концерт или выступление. 

Да благословит Бог их сердца! Я 
не критикую таких людей. Я просто 
говорю то, что это показывает про-
блему в Теле Христа. Не все осозна-

ют это, и хотя мы должны хорошо 
проводить время, когда собираемся 
вместе на конференциях или цер-
ковных служениях, но все же это не 
для нашего развлечения. Это свя-
щенные собрания, на которых мы 
почитаем Бога и присоединяемся 
к Нему, когда Он исполняет Свои 
планы и намерения в жизни людей. 
Эти собрания должны быть отмече-
ны чувством почтительного страха 
Господня.

Кто-то может сказать: «Но, Гло-
рия, я всегда считал, что страх 
Господень – это ветхозаветная кон-
цепция. Разве он применяется к нам, 
верующим Нового Завета?»

Конечно! Он не только применя-
ется к нам, мы должны быть извест-
ны тем, что ходим в нем. Мы долж-
ны быть подобны верующим ранней 
церкви. В Деяниях 9:31 говорится: 
«Церкви же по всей Иудее, Гали-
лее и Самарии были в покое, нази-
даясь и ходя в страхе Господнем; 
и, при утешении от Святого Духа, 
умножались».

Обратите внимание на этот стих – 
даже в Новом Завете сила Духа 
Святого и страх Господень действу-
ют вместе. Они ходят рука об руку. 
Поэтому, если мы хотим переживать 
большую меру сверхъестественно-
го утешения и силы Духа Святого, 
нам необходимо ходить в почтении 
к Господу.

Вы можете спросить: «Как же мне 
культивировать такое почтение? Как 
нам победить поползновения нашей 
плоти и ее тенденцию отвлекать 
нас? Как нам дисциплинировать 
наше физическое тело, чтобы, будь 
мы в молитве дома или в собрании 
с другими верующими в церкви, мы 
могли отдавать Богу честь и нераз-
деленное внимание, которое Он 
заслуживает?»

Один из способов исполнить 
это – практиковать это.

Неудобная дилемма 
Наше физическое тело обучается 

посредством тренировки. Оно есте-
ственным образом развивает при-
вычки, возникающие в результате 
того, что мы повторяем что-то снова 
и снова. Подумайте, какими вы были 
до того, как родились свыше, и вы 
поймете, что я имею в виду. Когда вы 
были неверующими, у вас была при-
вычка грешить. Вам не нужно было 
даже сильно стараться, чтобы сде-
лать это. Вы могли грешить, даже не 
задумываясь об этом, потому что вы 
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практиковали грех всю свою жизнь. 
Вы были хорошо развиты в нем.  

Когда же вы поверили в Иисуса, 
то, хотя ваш дух мгновенно стал 
новым творением, этого не произо-
шло с вашим телом. У него остаются 
те же старые привычки, которые вы 
практиковали, когда были в неспа-
сенном состоянии. В результате 
в ранние дни вашей христианской 
жизни, даже в то время, когда ваше 
сердце подталкивает вас к вещам 
Божьим, ваша плоть по-прежнему 
тяне т вас в противоположном 
направлении.

Это очень неудобный образ 
жизни! Когда мы родились свыше, 
перед всеми нами встала настоя-
щая дилемма. Однако Слово Божье 
дает нам решение. В Нем говорится: 
«Поступайте по духу, и вы не будете 
исполнять вожделений плоти» (Гала-
там 5:16).

Когда мы практикуем хождение 
в духе, мы используем тенденцию 
нашего тела формировать привычки 
в свою пользу. Проводя каждый день 
в общении с Богом, молясь и пита-
ясь Его Словом, и выполняя то, что 
Он говорит, мы переучиваем свою 
плоть. Мы приводим свое естествен-
ное физическое тело в подчинение 
и развиваем новые привычки, кото-
рые отражают праведность, находя-
щуюся в нашем возрожденном духе.

Именно так мы, верующие, долж-
ны действовать! По этой причине 
Бог дал нам Новый Завет. В Посла-
нии к Римлянам 8:4-5 говорится: 

«Для того чтобы это праведное 
и справедливое требование закона 
могло в полной мере исполнить-
ся в нас, кто живет и движется не 
путями плоти, а путями духа [наша 
жизнь управляется не стандарта-
ми и диктатом плоти, а контроли-
руется Духом Святым]. Для тех, кто 
живет по плоти, их разум и желания 
направлены к тому, чтобы удовлет-
ворять плоть, но для тех, кто живет 
по духу, они думают о тех вещах, 
которые удовлетворяют Духа Свя-
того, и ищут их» (Расширенный пере-
вод Библии).

Должно быть понятно, что в этих 
стихах не говорится, что мы дойдем 
до такого состояния, когда будем 
такими духовными, что нам боль-
ше не придется разбираться со своей 
плотью. Нет, пока мы живем на зем-
ле, нам нужно продолжать практи-
ковать исполнение духовных вещей 
в первую очередь. Иначе наше вни-
мание опять сосредоточится на есте-

ственных вещах и плотских жела-
ниях, и мы потеряем свою жажду к 
Богу.

Я никогда не забуду, как в 1977 
году я осознала, что это произошло 
со мной. В то время я слушала про-
рочество Кеннета Хейгина. Он про-
рочествовал о верующих в послед-
ние дни, которые будут идти в этот 
мир, как великая духовная армия, 
исполняющая дела Иисуса. 

Он сказал: «Вы можете быть 
частью этой армии, если захотите. 
Поэтому решите в своем сердце, что 
вы не будете ленивыми и не будете 
отступать. Решите в своем сердце, 
что вы подниметесь и будете идти 
вперед, и будете в огне для Господа».

Когда я услышала эти слова, я 
поняла кое-что относительно себя, 
чего я раньше не замечала. Через 
десять лет после того, как я вошла в 
служение, я уже не горела для Госпо-
да так, как с самого начала!

В 1967 году, когда мы с Кеннетом 
начали узнавать о вере и непороч-
ности Слова Божьего, я была такой 
духовно голодной, что вещи Божьи 
полностью поглотили мое мыш-
ление и мою жизнь. Я не уделяла 
своего внимания ничему другому. 
Частично из-за того, что мы пре-
бывали в отчаянной ситуации – у 
нас не было денег, зато была гора 
долгов, и я рассматривала Бога, как 
свою единственную надежду. Поэ-
тому помимо заботы о своей семье 
и исполнения своих домашних обя-
занностей я проводила все свое вре-

мя с Богом в Его Слове.
Но к 1977 году мы возросли в 

Господе и наша ситуация изме-
нилась. Мы были благословлены, 
жили без долгов и процветали. Мы 
были заняты делами Служения, и 
в общем естественные вещи нача-
ли все больше поглощать мое вни-
мание. В результате моя страсть 
к Божьим вещам остыла. И хотя я 
каждый день продолжала вклады-
вать Слово Божье в свое сердце, я 
делала это больше по инерции, чем 
по желанию. 

В тот день, когда я слушала бра-
та Хейгина, я решила измениться. 
Я решила в своем сердце, что буду 
делать то, что Он сказал, и опять 
духовно буду гореть. Я сделала 
посвящение уделять меньше своего 
времени другим вещам, которые я 
делала – они не были чем-то плохим, 
но они начали занимать слишком 
важное место в моей жизни, поэто-
му я решила уделять больше внима-
ния молитве и Слову Божьему. 

Естественно, вскоре жажда к 
вещам Божьим в моем сердце начала 
возвращаться!

Мое желание к Богу возросло. 
Моя страсть к движению Его Духа 
опять пылала. Почему? Потому что 
это принцип: наши желания следуют 
за нашим вниманием. Чем больше 
мы смотрим на плоть, тем больше 
мы желаем плоти и следуем за ней. 
Чем больше мы внимаем вещам 
Божьим, тем больше мы от всего 
сердца желаем Его и следуем за Ним.

В Послании к Колоссянам 3:1-2 
говорится: «Итак, если вы воскресли 
со Христом, то ищите горнего, где 
Христос сидит одесную Бога; о гор-
нем помышляйте, а не о земном». 

Все это Божьи приказы для нас, 
верующих, и они особенно важны 
для тех из нас, кто живет в послед-
ние из последних дней. Мы больше 
не можем стоять одной ногой в пло-
ти, а другой в духе. Самое большое 
излияние Духа Святого, которое эта 
земля когда-либо видела, уже нача-
лось. Бог хочет являть Свою славу 
через Церковь как никогда раньше.

Поэтому давайте пригласим Его 
быть среди нас и позволим Ему сде-
лать это. Давайте предоставим Ему 
первое место в нашей жизни и на 
наших церковных собраниях. Давай-
те почитать Его сверх всего. Давай-
те усмирим нашу плоть и широко 
откроем двери для Духа Святого, 
чтобы Он делал все, что Он хочет 
делать!|

Священные собрания, 
на которых мы 

почитаем Бога и 
присоединяемся к 

Нему... Эти собрания 
должны быть 

отмечены чувством 
почтительного 

страха Господня.
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Когда мой отец, Билл Винстон, 
служит в других странах, он часто 
использует утренние собрания для 
того, чтобы учить деловых людей на 
тему лидерства. Он рассказывает им 
историю об орлином яйце, которое 
случайно выпало из гнезда.

Оно катилось вниз по горе, пока 
не попало в курятник. Вскоре из 
яйца вылупился птенец коричневого 
орла. Но орел не знал, что он был 
орлом, а не цыпленком. Поэтому 
коричневый орел вырос, учась жить, 
как цыпленок. Он ходил в школу для 

цыплят, у него были друзья цыпля-
та. Он играл в игры, в которые игра-
ли цыплята, и ел, как цыпленок.

Но была одна проблема – он 
был орлом, который вел себя, как 
цыпленок!

Однажды его с высоты заметил 
большой орел и, спустившись вниз, 
спросил: «Почему ты здесь, в курят-
нике, со всеми этими цыплятами?»

Коричневый орел ответил: «Что 
ты имеешь в виду? Я такой же 
цыпленок, как и они».

Большой орел рассмеялся и 

объяснил коричневому орлу, кем тот 
на самом деле является. После неко-
торых споров большой орел убедил 
коричневого орла в том, что он смо-
жет летать. Коричневому орлу было 
трудно поверить в это, поскольку 
он никогда не видел, чтобы его дру-
зья цыплята или члены семьи лета-
ли, но он решил попробовать. Он 
отошел немного назад, разогнался и 
побежал, прежде чем оторваться от 
земли.

Бам! Вместо того чтобы поднять-
ся ввысь, он ударился головой об 

Узнайте о своем 
отождествлении

— Дэвид Винстон
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ограду. 
Он воскликнул: «Я же гово-

рил тебе, что не смогу летать! Я 
же говорил тебе, что я не орел. Я 
цыпленок!»

Он потребовал, чтобы большой 
орел оставил в покое его самого и 
его куриную семью. Большой орел 
попытался убедить его попробо-
вать еще раз, но безуспешно. Поэ-
тому большому орлу не остава-
лось ничего другого, как улететь. А 
коричневый орел продолжал жить 
и в конечном итоге умер в том же 
курятнике вместе со своей куриной 
семьей.

Эта история, сказка о цыпленке-
орле, раскрывает нам следующую 
истину: вы будете жить в соответ-
ствии с тем, кем вы себя считаете. 
Если вы не понимаете, кто вы на 
самом деле, это может удерживать 
вас от той жизни, которой Бог хочет, 
чтобы вы жили. Это может закрыть 
вас в сфере посредственности и 
лишить вас вашей судьбы. Вместо 
того чтобы летать высоко, там, где 
вы и должны быть, вы будете жить 
низкой жизнью. 

Возможно, некоторые люди уви-
дят в вас настоящий потенциал. 
Они будут уговаривать вас выйти из 
зоны комфорта, но сделать эти шаги 
для вас будет практически невоз-
можно. Хорошая новость в том, 
что все скоро изменится. То, что 
когда-то было невозможным, сей-
час возможно с Божьей помощью. 
Окончить колледж, иметь хорошую 
семью, начать новый бизнес или 
организацию, жить успешной жиз-
нью, получить большое повышение, 
жить в исполнении своей мечты – 
все это возможно. Библия говорит, 
что с Богом все возможно (Матфея 
19:26). Отождествление всегда осно-
вывается на том, с чем мы собира-
емся себя отождествлять. Важно 
то, как мы избираем отождествлять 
себя.

Что позволит ваше 
отождествление?

В Бытии мы читаем историю 
человека по имени Аврам (который 
позже стал Авраамом). Аврам был 
женат на женщине по имени Сара. 
Его история начинается с того, что 
Бог обещает Авраму, что Он про-
изведет от него великий народ или 
группу людей (смотрите Бытие 12:1-
4). Авраму в то время было семь-
десят пять лет, и Писание говорит 
нам, что Сара была неспособна 

иметь детей (Бытие 11:30). Но Бог 
не смотрел на их возраст или физи-
ческое состояние. Спустя восемь лет 
Он опять начал говорить с Аврамом. 
И хотя у Аврама все еще не было 
детей, Бог сказал Авраму, что у него 
будет столько потомков, сколько 
звезд на небе (Бытие 15:1-7).

Поскольку Аврам и Сара не могли 
понять, как все это произойдет, они 
решили взять дело в свои руки. Они 
решили вместе, что Аврам будет 
спать со служанкой Сары Агарью 
и что рожденный ребенок будет их 
сыном. Агарь забеременела и родила 
Измаила.

Но Бог настаивал на том, что 
именно Сара родит сына. 

Прошло еще шестнадцать лет, 
и девяностодевятилетний Аврам 
и девяностолетняя Сара были уже 
далеко за пределами возраста, ког-
да они могли иметь детей. Но это 
совершенно не смущало Бога. Он 
наконец был готов принести им обе-
щанного сына, которого они ждали 
двадцать четыре года. Я рассказы-
ваю вам всю эту историю из-за того, 
что произошло дальше.

Но прежде, чем Аврам и Сара 
смогли получить обещанного Богом 
ребенка, кое-что должно было 
измениться.

На протяжении многих лет они 
видели себя семьей, в которой не 
могло быть детей. Этот менталитет 
бесплодности повлиял на то, как 
они рассматривали Божье обетова-
ние. Бог изменил их имена, для того 
чтобы изменить то, кем они себя 
видели.

Однажды Бог сказал Авраму: «И 
не будешь ты больше называться 
Аврамом; но будет тебе имя: Авра-
ам; ибо Я сделаю тебя отцом множе-
ства народов» (Бытие 17:5). Изме-
нение имени Аврама свидетель-
ствовало не только об изменении 
его отождествления, но также того, с 
чем он себя отождествлял.

Изменение отождествления
Для того чтобы было понятней, 

давайте рассмотрим значение двух 
имен. Имя Аврам означает «превоз-
несенный отец», и это соответствует 
действительности, потому что у него 
был один сын – Измаил. Но Авраам 
означает «отец множества». С это-
го мгновения его семья, слуги и все 
правовые документы говорили о 
нем, как об отце множества.

Когда его имя изменилось, изме-
нилось и его отождес твление. 

Авраам начал ментально переос-
мысливать себя. Я верю, что измене-
ние его отождествления в конечном 
итоге повлияло на его физическое 
тело, обратив время вспять и сделав 
его способным иметь сына и испол-
нить Господне обетование. 

А как насчет Сары? Ей было 90 
лет, и она была неплодной. Бог знал, 
что ей тоже нужно изменить имя, 
и Он сказал Аврааму: «Сару, жену 
твою, не называй Сарою; но да будет 
имя ей Сарра. И благословлю ее, и 
дам тебе от нее сына… И произой-
дут от нее народы…» (Бытие 17:15-
16). Это божественное изменение 
имени в конечном итоге привело к 
тому, что функции ее физического 
тела были сверхъестественно вос-
становлены и она получила силу к 
принятию семени (Евреям 11:11). 
Вскоре она забеременела и родила 
обещанного сына, Исаака. И хотя 
Бог сказал им очень давно, что у них 
будет ребенок, они не могли зачать 
обещанного им ребенка, пока их 
отождествление не пришло в соот-
ветствие с Божьим обетованием. 

История Авраама и Сарры под-
черкивает важность того, как мы 
видим себя, особенно когда тер-
пеливо верим Богу.  Вот в чем 
суть: Бог мог сделать в их жизни 
только то, что позволяло Ему их 
отождествление.

Бог может делать в вашей жизни 
только то, что позволяет Ему ваше 
отождествление. Если вы считаете 
себя неудачником, вам будет трудно 
получить победу, даже если Бог уже 
пообещал ее вам. Если вы считаете, 
что Бог что-то напутал с вашей уни-
кальностью или создал вас не таки-
ми, как все, вы не сможете увидеть 
ценность того, кем вы были сотво-
рены, вне зависимости от ситуации.

Но если вы считаете, что вы чем-
пион, то вы увидите, как Бог будет 
ставить вас в положение победите-
ля каждый раз. Если вы считаете, 
что вы ценный, вы найдете возмож-
ности, которые подтвердят вашу 
ценность.

Ваше поведение обычно явля-
ется показателем того, во что вы 
верите внутри. Верьте Богу! Если 
ваш внутренний образ неправиль-
ный, позвольте Богу исправить его. 
Попросите Его помочь вам увидеть 
себя Его глазами. Он сделает это, 
потому что вы Его дитя и Он любит 
вас. Бог полностью посвящен тому, 
чтобы вы стали успешными. Но этот 
успех начинается с вашего решения.|
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с деньгами с небес на чью-то голову. 
Он использует людей. Он использует 
Тело Христа. Мы являемся Его аген-
тами изменения на земле.

Для того чтобы быть эффектив-
ными агентами изменения, нам 
нужно видение напрямую от Бога 
или то, что в Ветхом Завете называ-
ется откровением. Это умственное 
понимание того, что будет в буду-
щем, открытое Духом Святым. В 
Притчах 29:18 написано: «Без откро-
вения свыше народ необуздан». 
Яснее и не скажешь.

Видение крайне важно, потому 
что оно влияет на ваш процесс при-
нятия решений и подталкивает к 
Божьему конечному результату. 

Конечно, многие люди читают 
этот стих и не обращают внима-
ние на его вторую часть. Вот как 
звучит этот стих полностью: «Без 
откровения свыше народ необу-
здан, а соблюдающий закон блажен». 
Исполнение Слова Божьего – при-
нятие его в качестве своего жизнен-
ного стандарта – это предваритель-
ное условие принятия божествен-
ного откровения. Нет смысла искать 
Бога, чтобы получить от Него боль-
шое видение, не основав свою жизнь 
на Его Слове.

Видение приходит 
от Духа Святого 

В Новом Завете видение приходит 
посредством служения Духа Свя-
того. В 1 Послании к Коринфянам 
2:9-10 говорится: «Но, как написано: 
“не видел того глаз, не слышало ухо, 
и не приходило то на сердце чело-
веку, что приготовил Бог любящим 
Его”. А нам Бог открыл это Духом 
Своим; ибо Дух все проницает, и 

глубины Божии».
Мы с вами призваны по Божьему 

изволению. И вы можете быть уве-
рены в том, что то, что Бог пригото-
вил для нас Духом Святым, гораздо 
больше, чем то, что мы сами можем 
для себя представить. Поэтому 
молитесь, и вы увидите, что Он при-
готовил для вас.

Вначале запишите видение
Конечно же, получение видения 

относительно изменения и его при-
менение – это часто два совершенно 
разных вызова.

Когда вы хотите приводить в 
исполнение изменение, первый шаг, 
который необходимо сделать – запи-
сать его. В Аввакума 2:2 говорится: 
«И отвечал мне Господь и сказал: 
запиши видение и начертай ясно на 
скрижалях, чтобы читающий легко 
мог прочитать». Есть что-то свер-
хъестественное в том, чтобы запи-
сать свое видение. Легко услышать 
видение, которое, как вы верите, 
пришло от Бога, легко восхититься 
им и не записать его, и через время 
оно завянет.

Если вы хотите исполнить виде-
ние, вы должны записать его. При-
крепите его на дверцу холодильника 
и каждый день читайте его. Запи-
шите его, чтобы вы могли провозгла-
шать его. Запишите его, чтобы Дух 
Святой мог добавлять что-то к нему 
и делать его понятнее каждый день.

После того как вы записали виде-
ние, установите то, что в Послании 
к Филиппийцам 3:14 называется 
целью – напишите промежуточные 
цели и задания, которые приведут 
вас к вашему высокому званию. Это 
действия, которые будут подталки-

Вас ожидает 
изменение

— Мак Хаммонд

Изменение. Мы часто слышим об 
этом. 

Мы постоянно слышим проро-
чества о том, что в нашей стране и 
в Теле Христа произойдет измене-
ние. Прямо сейчас мы находимся в 
центре самого драматического изме-
нения, которое мы когда-нибудь 
видели.

Изменение ожидают. Конечно, 
мы не хотим изменения просто ради 
изменения. Мы хотим, чтобы это 
изменение принесло нам улучшение.

Наша страна встречае тся со 
многими вызовами в экономике, 
во внешней политике, в вопро-
сах эмиграции. Но я молился, и я 
верю, что самое большое изменение, 
в котором сегодня нуждается Аме-
рика – это разобраться с разделени-
ями, которые существуют в нашей 
стране. Это самый большой вызов, 
который я вижу в нашей стране за 
последние годы. Люди разделены, 
и хуже всего то, что в основном это 
происходит на расовой почве. Иисус 
сказал: «Если дом разделится сам 
в себе, не может устоять дом тот» 
(Марка 3:25). Вот почему врагу нра-
вится разделение. 

Но что мы можем сделать с такой 
большой проблемой? В чем состоит 
наша ответственность как христиан?

Когда возникает необходимость 
в изменении, будь то национальный 
уровень или жизнь конкретного 
человека, все начинается с необходи-
мости получить видение.

Изменение требует видения 
Все, что Бог делает в этом мире, 

Он, как правило, не делает кар-
тинно. Например, если нужны 
финансы, Он не сбрасывает мешок 
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вать вас в правильном направлении. 
Это могут быть маленькие незамет-
ные задания, но они маленькие по 
особой причине… Потому что они 
являются семенами. Вы сеете семена, 
чтобы получить урожай.

В Послании к Филиппийцам 3:14 
говорится: «Стремлюсь к цели, к 
почести вышнего звания Божия во 
Христе Иисусе». Стремиться озна-
чает налегать изо всех сил. Другими 
словами, вы должны стремиться к 
цели, прилагая максимальные уси-
лия. Каждый может стремиться к 
цели на протяжении минуты или 
двух. Вам необходимо постоянно 
прилагать максимальные усилия.

Встречаясь 
с сопротивлением

Конечно, никто не говорит, что 
это легко. Ваша плоть не хочет 
это делать. Не важно, касается это 
диеты, физических упражнений или 
чего-то другого, что приведет вас 
к вашему высокому званию. Ваша 
плоть разбудит вас в час ночи, думая 
о куске пирога в холодильнике. 
Только посвящение диете поможет 
вам победить в этом сражении.

Есть и другие виды сопротивле-
ния, с которыми вы столкнетесь. 
Одно из самых больших – это демо-
ническое сопротивление. Знайте, 
что к каждому верующему при-
ставлены демонические силы. Это 
не значит, что нужно нервничать, 
потому что сатана – пораженный 
враг. Но вы должны бодрствовать, 
потому что против вас будут пред-
приниматься определенные дей-
ствия, чтобы помешать вам занять 
свое место в Божьем плане. Врагу 
нравится оказывать на вас давление. 
Он хочет подвергнуть сомнению то, 
во что вы верите относительно исце-
ления, финансов, брака и Божьей 
воли для вашей жизни. Но враг не 
может остановить обетование! Вот 
почему Иаков сказал: «С великою 
радостью принимайте, братия мои, 
когда впадаете в различные иску-
шения, зная, что испытание вашей 
веры производит терпение; терпение 
же должно иметь совершенное дей-
ствие, чтобы вы были совершенны 
во всей полноте, без всякого недо-
статка» (Иакова 1:2-4). Другими сло-
вами, радуйтесь, когда дьявол иску-
шает вас, потому что, если вы будете 
терпеливы, если вы не сдадитесь, вы 
войдете в свое высокое звание. Бла-
годать Божья поможет вам осуще-
ствить это!

Давать сдачу
Вера приходит от слышания 

Слова Божьего (Римлянам 10:17), 
поэтому для того, чтобы не сдаться, 
вам необходимо регулярно слышать 
Слово Божье. Когда враг говорит 
вам что-то противоположное тому, 
что Бог сказал вам о вашем высо-
ком призвании, ниспровергайте эти 
помыслы (2 Коринфянам 10:5).

Брат Кеннет Хейгин когда-то 
говорил: «Вы ничего не можете сде-
лать с тем, что над вашей головой 
летают птицы, но это не значит, 
что вы должны позволять им свить 
гнездо на вашей голове».

Если у вас появляется мысль, 
которая противоречит тому, что Бог 
сказал вам, отбросьте ее. Не позво-
ляйте ей оставаться. Приведите свои 
мысли в соответствие со Словом 
Божьим, говорите только то, что Дух 
Святой сказал вам. Пленяйте каж-
дую мысль в послушание Христу 
(2 Коринфянам 10:5).

Управляйте своими мыслями, 
постоянно слушая и говоря Слово 
Божье. Тогда ваша вера будет оста-
ваться сильной.

Как произвести изменения
Вам нужна сильная вера и неже-

лание сдаваться, потому что изме-
нение грядет. Наша страна и наши 
церкви нуждаются в нем, и мы с 
вами являемся большой частью 
этого изменения.

Будучи пастором, я знаю, что 
каждая церковь является частью 
Божьего плана для объединения 
Америки. Большая часть нашего 
высокого звания состоит в том, 
чтобы объединить людей разного 
происхождения, взглядов, дарова-
ний и талантов. Мы должны собрать 
этих людей вместе, чтобы высво-
бодить общее помазание, которое 
изменит эту землю! 

Зная это, наши церкви могу т 
начать практиковать эти принципы.

Во-первых, мы получили видение 
от Господа. Он сказал: «Сделайте 
свою церковь открытой для людей 
всех рас, насколько это только воз-
можно». Поэтому мы начали дви-
гаться в этом направлении. Многие 
церкви говорят, что они такие, но на 
самом деле люди других националь-
ностей составляют очень малень-
кую часть их церкви. Дело в том, что 
мы наиболее уютно чувствуем себя 
с людьми, которые похожи на нас, 
говорят, как мы, и у которых похо-
жие переживания в жизни. Но это 

не самое лучшее, что есть у Бога для 
нас. Тело Христа должно быть куль-
турно разнообразно так же, как и 
население земли.

Поэтому, зная, что разнообра-
зие является нашим видением, мы 
начали устанавливать цели. Одна 
из наших промежуточных целей 
состояла в том, чтобы приглашать 
людей, которые не услышали бы о 
нашей церкви, если бы им не ска-
зали о ней. Вместо того чтобы про-
сто оставаться церковью посреди 
населенного преимущес твенно 
белыми людьми района, наша цер-
ковь пошла туда, где живут люди 
других национальностей. Мы делали 
все возможное, и сегодня на каждом 
воскресном собрании мы видим, что 
в нашей церкви есть очень много 
людей разных национальностей.

Затем мы сделали следующее. 
Мы нача ли пр ов одить  с о бр а-
ния на испанском языке, для того 
чтобы люди, которые не понимают 
английский, могли почувствовать 
себя частью нашей церкви. Затем 
мы начали проводить специальные 
семинары, на которых учили людей, 
как проводить время с людьми дру-
гой национальности и узнавать, 
чем они живут и как они смотрят 
на жизнь. Мы собираемся вместе – 
белые, темнокожие, азиаты, латино-
американцы – все мы, и мы разгова-
риваем друг с другом. Это постоян-
ный диалог, и мы начинаем видеть 
большие изменения. 

В это приходится много вклады-
вать, но это исполнение того виде-
ния, которое Бог дал нам. Благодаря 
нашему послушанию я верю, что 
общее помазание придет и уничто-
жит это ярмо в Америке, которое 
держало нас в рабстве!

Ваша очередь
Что Бог вложил в ваше сердце, 

какое изменение вы хотите осуще-
ствить? В чем состоит ваше высо-
кое звание? Где ваше место в Теле 
Христа?

Уделите время, чтобы помолиться 
об этом. Запишите то видение, кото-
рое Бог дает вам. Установите цели. 
Затем прилагайте максимально 
возможные усилия, независимо от 
того, с каким сопротивлением вы 
столкнетесь.

Если вы будете постоянны, вы 
войдете в свое высокое звание. И 
нам это нужно, потому что, когда 
мы слушаемся Его вместе, наш мир 
изменится!|



молитва спасения

Если Вы не знаете Иисуса
как своего Спасителя 
и Господа, просто 
помолитесь следующей 
молитвой в вере и Иисус 
станет вашим Господом!

Отец Небесный, я прихожу 
к Тебе во имя Иисуса. 
Твое Слово говорит, что 
“...всякий, кто призовет 
имя Господа, спасется” 
(Деяния 2:21). 
Я призываю Тебя. Я молюсь 
и прошу Тебя, Иисус, войди 
в мое сердце и будь Господом 
моей жизни, как написано 
в Послании к Римлянам 
10:9-10: “Если устами твоими 
будешь исповедовать Иисуса 
Господом и сердцем твоим 
веровать, что Бог воскресил 
Его из мертвых, то спасешься”. 
Я делаю это сейчас. 
Я исповедую, что Иисус – 
Господь, и я верю в своем 
сердце, что Бог воскресил Его 
из мертвых. Теперь я рожден 
свыше! Я христианин – дитя 
Всемогущего Бога! Я спасен! 
Еще Ты сказал в Своем Слове: 
“Итак, если вы, будучи злы, 
умеете даяния благие давать 
детям вашим, ТЕМ БОЛЕЕ 
Отец Небесный даст Духа 
Святого просящим у Него” 
(Луки 11:13). 
Я также прошу Тебя, исполни 
меня Духом Святым. 
Дух Святой, поднимись во 
мне, когда я буду прославлять 
Бога. Я ожидаю, что буду 
говорить на иных языках, как 
Ты дашь мне провещавать 
(Деяния 2:4).

Начните прославлять Бога 
за исполнение Вас Святым 
Духом. Произносите те слова 
и слоги, которые Вы получили 
не на своем родном языке, 
а на языке, данном Вам 
Духом Святым.

Вы можете пожертвовать 
с помощью банковских 

карт систем Visa, 
MasterCard 

через систему EasyPay.


